

En la industria de los dulces, el embalaje no es solo una muestra de apariencia, sino también una extensión de la imagen de marca. Para ayudar a los clientes a destacarse en el mercado ferozmente competitivo, China "s **proveedor de cajas de lata de dulces irregulares** Personalizó una caja de lata de dulces irregular muy personalizada para una marca de dulces estadounidenses este año. Esta caja de hojalata tiene un diseño único y funciones prácticas, lo que lo convierte en una elección perfecta para el empaque de dulces.



Hecho a medida para satisfacer las necesidades de la marca

Entendemos que las marcas de dulces tienen altos requisitos para el embalaje, lo que no solo requiere que atraiga la atención de los consumidores ", sino que también requiere que sea extremadamente práctico mientras protege los dulces. Por lo tanto, Shangzhimei diseñó especialmente esta caja de lata de forma irregular para la marca, que se rompió. Las limitaciones de las cajas cuadradas y redondas tradicionales, y la mejora de la singularidad y la competitividad del mercado del producto.

Estructura y tamaño del producto

El **Contenedor de lata de dulces personalizado** Adopta una estructura de tres piezas con un diseño de tapa independiente para garantizar una fácil apertura al tiempo que proporciona un mejor efecto de sellado, manteniendo efectivamente la frescura y el sabor de los dulces. Su tamaño es 130x118x57 mm, con un diseño compacto y práctico, adecuado para cargar varios productos de dulces. La caja de estaño está hecha de material de placa de estaño de alta calidad de 0.23 mm, que tiene una fuerte durabilidad y resistencia a la presión, y puede proteger efectivamente el dulce de factores externos.

Apariencia exquisita, destacando el estilo de la marca

Esta caja de lata de dulces no solo se centra en la funcionalidad, sino que también otorga gran importancia al diseño de apariencia. La forma irregular única y la impresión de apariencia cuidadosamente diseñada hacen que los dulces sean más prominentes cuando se colocan, atrayendo

la atención de los consumidores. A través de una tecnología de impresión exquisita, los patrones, el texto o el logotipo se pueden personalizar de acuerdo con los requisitos de la marca para fortalecer aún más la impresión de la marca.

Garantía de alta calidad

China Irregular Tin Box Factory tiene 15 años de experiencia en fabricación, y Shangzhimei siempre insiste primero en la calidad. Todos los productos se someten a rigurosos procedimientos de inspección de producción e calidad para garantizar que cada caja de estaño cumpla con altos estándares de calidad. El material de la placa de estaño de 0.23 mm que usamos no es solo de espesor moderado, sino que también tiene buena rigidez y dureza. También puede prevenir efectivamente los efectos de la humedad y la luz en los dulces, asegurando la calidad y la frescura de los dulces.

Servicio postventa perfecto

Además de proporcionar productos personalizados de alta calidad, **Fabricantes de cajas de estaño Shangzhimei** También proporciona a los clientes soporte integral de servicios para después de la venta. Ya sea que se trate de diseño, producción o entrega, podemos proporcionar servicios eficientes y profesionales para garantizar que cada cliente pueda obtener una experiencia satisfactoria.

Si está buscando una solución de envasado de dulces que pueda mejorar su imagen de marca y proteger sus productos, la caja de lata de dulces irregular de Shangzhimei es, sin duda, su opción ideal. Esperamos personalizar un embalaje único para que sus productos se destaquen ¡El mercado!



Regular inventory of more than 1,000 tons of raw materials

which ensures the prices of our tin boxes are stable and the long-term cooperation is more guaranteed









